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Anfrage  
zur Sitzung der Bezirksvertretung 4 am 23.08.2023 

 
 

Betrifft: 

Ein Gastronomiekonzept für das Linksrheinische, überfraktionelle Anfrage 

Begründung: 
Im linksrheinischen Düsseldorf haben sich einige neue Gastronomiebetriebe neu 
angesiedelt, beziehungsweise haben sich bestehende Betriebe erweitert. Es sind 

darüber hinaus die Eröffnung weiterer Betriebe geplant.  
 
Mit der Zunahme in der Gastronomie gehen Beschwerden von Anwohnenden 

einher, da die Belastungen insbesondere durch Lärm und Besucherverkehr 
zugenommen haben. Die Luegallee, der Belsenplatz und die Nachbarschaft 
südlich der Luegallee sind hiervon besonders betroffen. 

 
Beim Einzelhandel wurde von der Stadt Düsseldorf ein Konzept entwickelt, das 
mittlerweile mit gutem Erfolg dafür sorgt, dass der Handel sich nicht einseitig 

und über die Bedarfe hinaus entwickelt. Mit dem Konzept wird der Bestand 
gesichert und die Entwicklung wird so gelenkt, dass Neuansiedlungen verträglich 
mit den Nachbarschaften sind. 

 
Für die Gastronomie gibt es kein vergleichbares Konzept.  
Aufgrund der oben beschriebenen Veränderungen in den letzten Jahren ist es 

geboten, auch für die Gastronomie ein Konzept zu entwickeln, das mit einem 
angemessenen Nebeneinander der verschiedenen Nutzungen eine gute 
Nachbarschaft nachhaltig sichert. Das Gastronomiekonzept könnte für die 

Stadtentwicklung und die Bauleitplanung eine gute regulierende Maßnahme sein. 
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Zur Situation der Gastronomie und den Möglichkeiten eines Gastronomie-
konzeptes bitten wir die Verwaltung, folgende Fragen zu beantworten: 
 

1. Wie sieht die Verwaltung die Entwicklung der Gastronomiebetriebe im 
Linksrheinischen in den letzten Jahren? 

 

2. Welche Beschwerden von Anwohnenden sind der Verwaltung in 
Zusammenhang mit Gastronomiebetrieben im Stadtbezirk 4 bekannt?  
 

3. Wie kann ähnlich zum Einzelhandelskonzept auch für die Gastronomie 
für den linksrheinischen Stadtbezirk ein Konzept entwickelt werden? 
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